



Walter Schwinger, laufend werbender Standesbeamter. FOTO: ZVG

Laufende Litfasssäule beim Wien-Marathon

Den traditionellen Wien-Marathon nutzte Mödlings Standesamtsleiter **Walter Schwinger**, um auf die Vorzüge der Hochzeitsstadt Mödling aufmerksam zu machen. Mit einem entsprechenden T-Shirt, auf dem das städtische Rathaus zu sehen ist, absolvierte er die klassische Distanz von 42,195 Kilometern bei seinem ersten Antreten in der beachtlichen Zeit von 4 Stunden, 17 Minuten und 44 Sekunden. Auch beruflich ist Walter Schwinger mit seinem Standesamts-Team an Marathons ge-

wöhnt, zählt Mödling doch seit vielen Jahren zu den beliebtesten Hochzeitsplätzen des ganzen Landes. „Wer sich näher über das vielfältige Angebot zum Thema ‚Heiraten in Mödling‘ informieren möchte, kann dies auch bei der ‚Hochzeitsstraße - Die etwas andere Hochzeitsmesse‘ am 6. und 7. Mai tun“, rührt der laufende Ja-Hörer die Werbetrommel.